Kammer. Jammer. Kammer. Jammer. Kammer. Jammer. 
Affe. Kaffee. Affe. Kaffee. Affe. Kaffee. Affe. Kaffee.

Sausen. Jausen. Sausen. Jausen. Sausen. Jausen. Sausen.

Dehnen. Lehnen. Dehnen. Lehnen. Dehnen. Lehnen. Dehnen.

Essen. Messen. Essen. Messen. Essen. Messen. Essen.

Fresse. Kresse. Fresse. Kresse. Fresse. Kresse. Fresse. Kresse.

Geben. Gaben. Geben. Gaben. Geben. Gaben. Geben. Gaben.

Heben. Hegen. Heben. Hegen. Heben. Hegen. Heben. Hegen.

Segen. Regen. Segen. Regen. Segen. Regen. Segen. Regen.

Jubel. Trubel. Jubel. Trubel. Jubel. Trubel. Jubel. Trubel.

Klammern. Gammeln. Klammern. Gammeln. Klammern.

Lassen. Hassen. Lassen. Hassen. Lassen. Hassen. Lassen.

Ösen. Dösen. Ösen. Dösen. Ösen. Dösen. Ösen. Dösen.

Äsen. Käsen. Äsen. Käsen. Äsen. Käsen. Äsen. Käsen.

Äsung. Lösung. Äsung. Lösung. Äsung. Lösung. Äsung.
Summen. Brummen. Summen. Brummen. Summen. Brummt.

Lausen. Sausen. Lausen. Sausen. Lausen. Sausen. Lausen.

Hauen. Tauen. Hauen. Tauen. Hauen. Tauen. Hauen. Tauen.

Kaufen. Laufen. Kaufen. Laufen. Kaufen. Laufen. Kaufen.

Grauen. Grausen. Grauen. Grausen. Grauen. Grausen. Grau.

Lausen. Laufen. Lausen. Laufen. Lausen. Laufen. Lausen. 

Gönnen. Können. Gönnen. Können. Gönnen. Können. Gönnt.
Mögen. Mägen. Mögen. Mägen. Mögen. Mägen. Mögen. 

Darm. Därme. Darm. Därme. Darm. Därme. Darm. Därme.

Baum. Bäume. Baum. Bäume. Baum. Bäume. Baum. Bäume.

Saum. Säume. Saum. Säume. Saum. Säume. Saum. Säume.

ERSTE Schreibregel:

Der Punkt „klebt“ OHNE Leerzeichen am letzten Buchstaben des letzten Wortes eines Satzes.

Nach dem Punkt steht immer ein Leerzeichen (Daumen!).

Vor dem Punkt steht niemals ein Leerzeichen im Satz.

Zeigefinger links: fgrtvb
 56
rechts: jhuzmn 87
Mittelfinger links:   e

Ringfinger rechts:   .
Wenn die linke Hand Großbuchstaben schreibt, stellt der kleine Finger der rechten Hand um.

Wenn die rechte Hand Großbuchstaben schreibt, stellt der kleine Finger der linken Hand um.
Der. Du. Den. Dem. Der. Du. Den. Dem. Der. Du. Den. Dem.

Haha. Huhu. Haha. Huhu. Haha. Huhu. Haha. Huhu. Haha.

Kuh. Juhu. Kuh. Juhu. Kuh. Juhu. Kuh. Juhu. Kuh. Juhu. Kuh.

Käse. Löse. Käse. Löse. Käse. Löse. Käse. Löse. Käse. Löse.

Esse. Messe. Esse. Messe. Esse. Messe. Esse. Messe. Esse.

Mutter. Vater. Mutter. Vater. Mutter. Vater. Mutter. Vater.

Bruder. Söhne. Bruder. Söhne. Bruder. Söhne. Bruder.

Muhen. Brummen. Muhen. Brummen. Muhen. Brummen. 

Sehen. Gehen. Sehen. Gehen. Sehen. Gehen. Sehen. Gehen.

Summen. Kummer. Summen. Kummer. Summen. Kummer.

Es geht jemand am Haus entlang. Das hört man laut und gut.

Es geht jemand durch das Haus. Das sehen alle Leute.

Er geht jetzt durch das Haus. Das hören alle Mäuse.

Am Anfang muss man ganz sehr arbeiten und gut zuhören.
